
Subject: Hört mal auf!
Posted by hyunbin on Wed, 27 Jan 2010 21:12:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hört mal alle ein Jahr auf mit dem Minnox und Fin Zeugs etc. Ihr schiebt diesen Konzernen
Unmengen an Geld in den Hintern und die werden einen Scheissdreck tun, ihre Produkte zu
verbessern oder in wirklich nutzbare Sachen zu investieren (HM zB). Es läuft doch für die und
die Schafe laufen hinterher. Min und Fin sind einfach unzufriedene Produkte. Herrgott, wir sind
doch Kunde und König. Ich habe keine Lust, ständig so ein Zeugs wohin zu schmieren oder
so. Ich will einen einmaligen Eingriff wie bei der Brustvergrösserung oder dem Fettabsaugen
und fertig. Dafür würde ich auch 10T Euro liegen lassen. Zumal diese Hoormonspielerei echt
nicht das gelbe vom Ei ist.

*aufreg*

Subject: Re: Hört mal auf!
Posted by Schneeball on Wed, 27 Jan 2010 21:17:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

*zustimm*

Subject: Re: Hört mal auf!
Posted by SunOfABeach on Wed, 27 Jan 2010 23:01:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naaaaaaaja.....

Würd ich nich so sagen. Falls irgendein Konzern was besseres als Fin Und Minox auf den
Markt bringt, winkt ein Millionengeschäft. Also denke ich schon, dass die da einigermaßen
hinterher sind. Dass nichts getan wird, um Produkte zu verbessern, stimmt auch nicht ganz. Denk
mal an den Regaine Foam, der das elende Geschmiere abgelöst hat. Fin kann man nunmal
schlecht "verbessern".

Schiebe ich den Konzernen unmengen an Geld in den Hintern? Ja! Aber mir persönlich ist es
jeden Cent wert, da ich auch entsprechende Ergebnisse erziele. Das muss nun jeder für sich
selbst entscheiden. Wer übrigens das original Propecia oder original (flüssiges) Regaine
kauft, ist selber Schuld, denn das ist wirklich sinnloses Geld-in-den-Hintern-geblase. Das einzige
nicht-Generikum, was ich mir kaufe, ist der Foam, welchen ich morgens und teilweise Abends aus
ästhetischen Gründen benutze.

Nochmal zu deinem Vorschlag: Ich werde ganz sicher nicht meine Behandlung 1 Jahr lang
absetzen, da ich dank Fin und Minox wieder mit einigermaßen erhobenen Hauptes aus dem
Haus gehen kann. Das geb ich so schnell nich wieder her.
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Subject: Re: Hört mal auf!
Posted by Balle on Thu, 28 Jan 2010 08:52:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=SunOfABeach schrieb am Thu, 28 January 2010 00:01]Naaaaaaaja.....

Würd ich nich so sagen. Falls irgendein Konzern was besseres als Fin Und Minox auf den
Markt bringt, winkt ein Millionengeschäft.
 Also denke ich schon, dass die da einigermaßen hinterher sind. 

Ebend

Dass nichts getan wird, um Produkte zu verbessern, stimmt auch nicht ganz. Denk mal an den
Regaine Foam, der das elende Geschmiere abgelöst hat. Fin kann man nunmal schlecht
"verbessern".

Schiebe ich den Konzernen unmengen an Geld in den Hintern? Ja! Aber mir persönlich ist es
jeden Cent wert, da ich auch entsprechende Ergebnisse erziele. Das muss nun jeder für sich
selbst entscheiden. Wer übrigens das original Propecia oder original (flüssiges) Regaine
kauft, ist selber Schuld, denn das ist wirklich sinnloses Geld-in-den-Hintern-geblase. Das einzige
nicht-Generikum, was ich mir kaufe, ist der Foam, welchen ich morgens und teilweise Abends aus
ästhetischen Gründen benutze.

Nochmal zu deinem Vorschlag: Ich werde ganz sicher nicht meine Behandlung 1 Jahr lang
absetzen, da ich dank Fin und Minox wieder mit einigermaßen erhobenen Hauptes aus dem
Haus gehen kann. Das geb ich so schnell nich wieder her.

Dann wäre man auch schön doof

Hat Hyunbin vielleicht Langeweile  
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